

FDP Schwalbach

ABSCHIEDSREDE CHRISTOPHER HIGMAN IN DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG AM 28.09.2017

07.10.2017

Per 30.09.2017 hat unser langjähriges Parteimitglied und Fraktionsvorsitzender Chris Higman sein Mandat niedergelegt. Er geht in seine 'alte Heimat' nach England zurück um künftig näher bei Kindern und Enkeln zu sein. Die Schwalbacher Freien Demokraten und Freien Bürger sagen Bye-Bye lieber Chris. Wir wünschen ihm und seiner Frau Pip alles Gute!

[Persönliche Erklärung von Chris Higman](#)